

2009年 5月15日

社会福祉法人 はなさく福祉会 花畠共同作業所

花作ニュース

〒121-0054 東京都足立区辰沼1-9-14
TEL/FAX 03-3620-5741
e-mail:hanasaku294@yahoo.co.jp
2009.5.15 発行 No.23

1998年4月10日第三種郵便物登録(郵便料金未算入) 2006年3月26日第1回発行 2006年5月15日第2回発行 TOMO No.348 150p/340-0017

CONTENTS

02 友達白書
03 人・ひと・ヒト
04 どもかみ 大きい図さん
05 特集
**ここにいる理由、ありふれた日常
8つの作業所のエピソード**

15 ひろば
16 時論／会報／きょうされんの動き
17 フルットノ風
18 これでええねん
19 ちひろと競争！ 松本・由那子さん
20 ドキュメント自立支援法実証
21 安永健太さんの死亡事件
22 情報
23 所感軽想
24 今月の一粒一笑 春翠
25 TOMOコレクション 横木木入りボックス型子ども椅子

SSKS
月刊きょうされん



●e-mail zenkoku@kyosaren.or.jp
●http://www.kyosaren.or.jp

新井善松立派にある花作共同作業所でせせらぎを運営と料亭運営を行っています。(内装ってかわいい) 料理提供ディレクター
尼野・すえさん、おじ尼江・野村和子さん、デザイナー
田・竜美のく手さんです。写真は新井和江さんコマ、新井尚典
り「笑顔の花咲く」作業所です。

4 2009 April No.348

三月のとある日・・・花作のみんながなん
だかそわそわ。それもそのはず花作も加入
している「きょうされん」の会報の表紙撮影
があるんです。はい勿論、花作が表紙になる
んです。プロカメラマンの合田智一さんが

みんなのいい顔を撮ってくれました。
どれもとつても素敵な写真で（引っ越
したら展示スペースを作りたいくらいで
す）その中の一枚が表紙を飾ることにな
りました。

できあがった会報を見
て照れている人もい
れば、いいじゃん♪と
喜んでいる人、ちょつ
とヤキモチを妬いてい
る人も（笑）でも花作の
雰囲気がよく出ている
と思いませんか？

とってもとっても
楽しい春の一日。そして
うれしい春のニュース
となりました。

花作・第二作業所それぞれの入所式

四月四日土曜日、はなさく第二作業所でK・Sさんと

I・Nさんの入所式がありました。

今年もさくらの舞う中の式で、さくらも初々しい二人

をお祝いしているようでした。

先輩所員もいつも練習している手話のうたで歓迎の気持ちを表しました。これから、元気に楽しく仕事を一緒にがんばっていきましょう。

I・Nさん

みんなで協力してがんばります。

手話をやりたいです。

おすもうだいすきです。やりたいです。

けいさつだいすきです。野球だいすきです。

ズムーイだいすきです。やりたいです。

(ズームイン)

K・Sさん

みなさんこんにちは

足立とくべつしえん学校からきました。

しゅみはすもうです。

一年かん元気にがんばります。

どうぞよろしくおねがいします。



四月九日(木)花畠共同作業所では、昨年の十月から通所しているN・Yさんとこの四月から通所し始めたY・Hさんの入所式が行われました。

この数年、別の場所をお借りして入所式を行っていましたが、今回は、今年が最後になるであろう現在の作業所で、肩を寄せ合いながら、新しい仲間の入所を喜び合いました。

昨年入所したM・Mさんが仲間を代表して歓迎のこ**ば**を贈りました。新入所員から自己紹介がありました。最後に歓迎の気持ちを込めて、歌をうたいました。

これからお世話になります！

趣味はF1観戦と絵を描くことです！性格は、おつちよこちよいなんでドジをしてしまわないか不安で仕方ないです。

ここでは、なるべく人の役に立てればいいかなと思っています。

いろいろと馴れるまでに時間が掛かると思いますが、一生懸命マイペースで頑張るのでよろしくお願ひします。



Y・Hさん

おめでとう！



ビシッときました
はなさく第二共同作業所の入所式

第二共同作業所からのお知らせ

「第一回きょうされんグッズコンクール」で
一三一五点の中から、第二作業所のK君の絵が入
選作品に選ばれました。

休憩時間に絵を描いていることも多く、仲間の
間で絵の上手さは評判で、第二作業所の画伯のよ
うな存在です。

来年の仲間カレンダーの最後のページに載る
そうです。とても楽しみですね。

みなさん、冬の販売ではお買い求めください。

よろしくね！



ちょっと眩しそうな
花畠共同作業所の記念撮影

* 欽迎のことば
YくんとHくんおめでとうございます。
じょうほうのパソコンをがんばって下さい。
たくさんお話ししたいです。
なかよくしましょ。
M! Mより

* * *

バスハイク

四月二十八日（火）花畠共同作業所で初めてのバスハイクで『葛西臨海水族園』へ行きました。以前、作業所の車一台で新入所者を歓迎して出かけたことはありましたが、夏の旅行以外で大型バスを借りて出かけるのは初めてでした。

もちろん、新入所者を歓迎することと、最近仕事が忙しくお花見やちょっとしたお散歩もままならないの（仕事が忙しいのはありがたいことです。）ので、作業所内の交流を深める意味でもバスハイクの機会が設けられました。

竹の塚を出発して一時間ほどで葛西に到着。時期的なものか、学生や幼稚園の遠足の親子で賑わっていました。水族館でマグロなど大きな魚や深海魚の水槽など見て回り、良いお天気の下、気持ちよさそうに泳いだり、仲良く陽なたぼっこをしているペングインの前で私たちものんびり。お昼を食べた後、希望者は大観覧車に乗りました。

お休みの人気が多かったのが少々残念ではありますでしたが、暖かな一日、楽しいバスハイクでした。お忙しい中、お手伝いにきてくださいったボランティアのみなさん、ありがとうございました。

はなさくを支える会からのお知らせ

支える会へのご協力

ありがとうございました

K. T 様

I. I 様

M. T 様

(2009年4月末現在)

法人へのご寄付

ありがとうございました

K. N 様



平成22年度から花畠共同作業所、はなさく第二共同作業所はともに新体系の事業に移行します。これまでの国庫補助制度から「報酬制」に変わるために、特に花畠共同作業所では大きな収入減も考えられます。これまでの内容、職員体制を維持し、さらに充実させるにはこれまで以上の取り組みが求められています。これからも皆様方のご支援をよろしくお願ひいたします。